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  Geschäftsführung  

Bezirksvertretung Cronenberg 

 
 

 Es informiert Sie 
 
Telefon (0202) 
Fax (0202) 
E-Mail 
 
Datum 

Holger Müller 
 
563 7425 
563 8022 
holger.mueller@stadt.wuppertal.de 
 
05.09.2007 

   

 
 
Niederschrift  

 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Cronenberg (SI/5829/07) 
am 15.08.2007 
 

Anwesend sind: 
 
  
Vorsitz 

 
Frau Ingeborg Alker ,  
  
von der CDU-Fraktion 
 
Frau Ilona Beltermann , Herr Günter Groß , Herr Helmut Hannert , Frau Claudia Schmidt ,  
  
von der SPD-Fraktion 

 
Herr Hans-Peter Abé , Frau Ursula Abé , Herr Dieter Scherff , Herr Peter Schundau ,  
  
von der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

 
Frau Regina Orth , Herr Hans-Peter Vorsteher ,  
  
von der FDP 
 
Herr Sacha Wolff ,  
  
von der WfW 

 
Herr Gerhard P. Hirsch ,  
  
von der UWG 
 
Herr Volker Lohmann ,  
  
Mitglieder mit beratender Stimme 

 
Herr Paul Yves Ramette , Herr Oliver Siegfried Wagner (ab 19.30 h, TOP 5), Herr Andreas Weigel 
,  
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als Gäste 
 
Herr PHK Manfred Hakenbeck,  
zu TOP 5: Herr Tebert (Ev. Altenhilfe Wichlinghausen), Herr Arch. Schuster, Herr Pfr. Hamburger, 
Herr Pfr. Schimanowski,  
 
von der Presse 

 
Herr Meinhard Koke (Cronenberger Woche), Herr Wolfgang Schiffer (Cronenberger Anzeiger), 
Herr Hartmut Schmahl (Westdeutsche Zeitung), Herr Eduard Urssu (Wuppertaler Rundschau),  
 
von der Verwaltung 

 
Herr Johannes Blöser , Herr Bernd Osthoff ,  
  
als Vertreter des Oberbürgermeisters 
 
Herr Joachim Rubert ,  
  
Schriftführer 

 
Herr Holger Müller ,  
 
 
 

Nicht anwesend sind: 
 
  
von der CDU-Fraktion 

 
Herr Gerd Weisbeck ,  
  
Mitglied mit beratender Stimme 

 
Herr Dr. Frank Pongé ,  
  
von der Verwaltung 
 
Herr Michael Drecker ,  
  
Oberbürgermeister 

 
Herr Peter Jung ,  
 
 
 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:    21:45 Uhr 
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I. Öffentlicher Teil 

 Frau Alker begrüßt die Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 

 
Beschluss der Bezirksvertretung Cronenberg vom 15.08.2007 
 
TOP 2.1 – Bauleitplanverfahren Nr. 1116 – Eich, Aufstellungsbeschluss, Drucks. 
VO/0661/07, wird zusätzlich in die Tagesordnung aufgenommen. 
 
Einstimmigkeit. 
 

1 Bezirksjugendrat für den Stadtbezirk Cronenberg 
  
 Es liegen keine Themen vor. 

 

  

2 Sanierung des Sportplatzes Hauptstr. ("Horst-Neuhoff-Sportplatz") in 
Wuppertal-Cronenberg 
Vorlage: VO/0564/07 

  
  

 Beschluss der Bezirksvertretung Cronenberg vom 15.08.2007: 

Es wird empfohlen, wie folgt zu beschließen: 
 
Die Sanierung des Sportplatzes Hauptstraße (Erneuerung des 
Kunstrasenbelages) wird mit Gesamtkosten von 410.000 € beschlossen. 
Für eine Ausschreibung und Auftragserteilung in 2007 wird im 
Vermögenshaushalt beim UA 5610 eine überplanmäßige 
Verpflichtungsermächtigung von 40.000 € genehmigt. Die Gesamtkosten werden 
aus Mitteln der Sportpauschale finanziert. 
 
 

 Einstimmigkeit  
 

2.1 Bauleitplanverfahren Nr. 1116 -Eich- 
Aufstellungsbeschluss 
Vorlage: VO/0661/07 

  
  

 Beschluss der Bezirksvertretung Cronenberg vom 15.08.2007: 

Es wird empfohlen, wie folgt zu beschließen: 
 
1. Die Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 1116 -Eich- für den Geltungsbereich 

westlich der Straße Eich, wie in der Anlage 01 dargestellt, wird gemäß § 2 
Abs. 1 BauGB beschlossen. 

 
2. Das Bebauungsplanverfahren wird im beschleunigten Verfahren gem. § 13a 

BauGB durchgeführt. 
 
 

 Einstimmigkeit  
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3 Berichte und Mitteilungen 
  
  

3.1 Verkehrssituation Kohlfurther Brücke 
  
 Der Geschäftsführer ergänzt zu dem Bericht des Ressorts 104.11 vom 

02.07.2007, dass die Anordnung zwar herausgegeben, jedoch nur die Bake fest 
und die Haltverbote transportabel aufgestellt würden. Wenn nämlich ab ca. 
November die Brücke erneuert werde, entstehe an der fraglichen Stelle ein 
Plateau bzw. Gehweg, so dass diese Maßnahmen dann obsolet seien. 
 
Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 
 

3.2 Haltverbote Robert-Lütters-Weg und Kuchhausen 
  
 Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis von der Anordnung des Ressorts 104.11 

vom 03.07.2007. 
 

3.3 Errichtung von Verkehrszeichen und -einrichtungen Schulweg 66-68 und 
Mastweg 197 und 193 

  
 Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis von der Anordnung des Ressorts 104.11 

vom 05.07.2007. 
 

3.4 Errichtung von Verkehrszeichen und -einrichtungen Kuchhauser 
Straße/Zum Tal 

  
 Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis von der Anordnung des Ressorts 104.11 

vom 30.07.2007. 
 

3.5 Gelände ehemals Hösterey, Sudberg 
  
 Auf Anregung von Herrn Stv. Vorsteher bittet die Bezirksvertretung die 

Verwaltung um einen neuen Zwischenbericht zum Sachstand. 
 

3.6 Geh- und Radweg Samba-Trasse 
  
 Herr Osthoff berichtet, der Ausbau erfolge planmäßig. Am 27.10.2007 solle eine 

Einweihungsparty an den ehem. Bahnhöfen Cronenberg und Cronenfeld 
stattfinden. Mit Bürgern, die über den Trassenausbau z. T. besorgt gewesen 
seien bzw. sich beschwert hätten, sei inzwischen Einvernehmen erreicht worden. 
Widerstände gebe es jedoch noch bezogen auf die kleine Grünfläche am Auslauf 
des Weges am ehem. Bahnhof Cronenberg, die mit 2 alten Bahnsignalen und 2 
Bänken gestaltet werden solle. Anwohner befürchteten, es könne zu Störungen 
durch unterschiedliche Personen kommen. 
 
Die Bezirksvertretung spricht sich jedoch einstimmig für die Aufstellung der 
beiden Bänke aus, da einerseits insbesondere ältere Leute immer wieder danach 
fragen und andererseits die Fläche beleuchtet ist und maximal 3 Wohnhäuser 
unmittelbar betroffen wären. 
 
Herr Osthoff teilt mit, es solle noch die Gelegenheit genutzt werden, den 
Eigenanteil für die vom Bezirksjugendrat gewünschten Spielgeräte zu finanzieren. 
Die Maßnahme sei bereits anfinanziert. 
 
Frau Schmidt weist – aufgrund von Erfahrungen in Sudberg – darauf hin, es 
müssten unbedingt Papierkörbe mit aufgestellt werden. 
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Herr Schundau macht auf Hangrutschungen – z. T. bis auf die Trasse selbst - im 
Bereich des bereits fertig gestellten Samba-Rad- und Gehwegs in Höhe Freibad 
Neuenhof hin. 
 
Lt. Herrn Stv. Vorsteher liegt in Höhe Vonkeln jede Menge Unrat direkt neben der 
Trasse. 
 

 
 
 
 
 

Ingeborg Alker Holger Müller 
Bezirksvorsteherin Schriftführer 
 
 
 


